
Protokoll:

Die Vorsitzende verweist auf die Vorlage.

RM Saneternik fragt, wann die Entscheidung der ADD zum Förderantrag der Sternwarte erwartet

werde.

Herr Heinen erläutert, dass man diese Information nach Erhalt der Rückmeldung von der ADD

nachreiche. Sollte der Antrag bewilligt werden und die haushälterischen Voraussetzungen gegeben

sein, würde das Projekt schnellstmöglich umgesetzt.

RM Sauer merkt an, dass die Liste der Baumaßnahmen von NAWI-Räumen recht lang sei und möchte

wissen, ob diese Verstetigung von Seiten der Verwaltung gewollt sei oder mit dem Haushalt

zusammenhänge.

Herr Heinen antwortet, dass der Bedarf auf Zuspruch der Schulverwaltung erfolge.

RM Sauer erkundigt sich zudem nach den Kriterien für die Reihenfolge der Abarbeitung.

Herr Karbach erwidert, dass die Bauarbeiten grundsätzlich in weitere Sanierungsmaßnahmen

eingebunden würden und man dabei bedarfsgerecht in Absprache mit den Schulen vorgehe.

AM Dobbertin weist darauf hin, dass in der Liste des ZGM falsche Angaben gemacht wurden und man

grundsätzlich darüber nachdenken solle, die Räume lieber als multifunktionale Räume zu gestalten.

Herr Heinen entschuldigt sich für die unterlaufenen Fehler und wird die zuständige Sachbearbeiterin

um erneute Überprüfung der Liste bitten.


